
提案 

 

日付：2022/7/2 

 

件名 : 田端地区ごみ・資源物収集試験運用のアンケート結果 

1.問題、課題 

今年２月に田端地区で行われた試験運用のアンケート結果がやっと 6 月 22 日にホ

ームページ上で掲載されました。 

探しても探しても見つからないようなところに掲載されています。 

36 ページにも渡るアンケート結果であるにもかかわらず、なぜ、多くの町民に見て

もらえるようにしないのか、とても疑問に思います。 

試験運用には、経費は掛からなかったのでしょうか。町民の税金で行われた試験運

用であれば、皆が知る権利があると思います。 

 

2.改善案 :  

ごみ回収及び資源物の回収に関しては、個々の関心の大きさに関わらず、必ず生活

に密接につながってくるものだと考えます。ここまで、アンケート結果をまとめて頂

いたのであれば、町民全体に詳細は含まずとも大まかな結果および今後の道筋を、寒

川広報などで知らせてください。 

 

アンケートの結果の結びとして『あらためて再試験をする方向で検討していきま

す。』と結びのコトバがあります。前向きなコトバですが、では、それはいつですか？

と疑問が残ります。 

 

3.改善後の効果 :  

昨年の町長への手紙（2021 年 6 月 23 日）にも提案がありましたが、進歩状況を提

示していただければ、こちらは安心しますし、質問をして手を煩わせることも致しま

せん。  
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回答 

 

＜田端地区ごみ・資源物収集試験運用のアンケート結果＞      【所管：環境課】 

 

日頃より寒川町の環境行政にご理解、ご協力を賜りまして誠にありがとうござい

ます。 

 町で実施しました、田端地区ごみ・資源物収集の試験運用のアンケート結果です

が、ご指摘をいただき、町ホームページのトップページにあります、「町のお知ら



せ」のところから閲覧できるようにいたしました。 

  しかしながら、町ではいろいろなお知らせを随時、掲載しており、常時この部分

で閲覧できる訳ではございませんので、広報による周知などを可能な限り行ってい

きたいと考えております。 

 なお、今回の田端地区での試験運用、アンケート調査では、収集運搬業者のご協

力により特別な費用はかかっておりません。 

 また、試験運用の再実施につきましては、実施地域の選定や該当自治会との調整

並びに収集運搬業者の協力を得るための協議などもございまして、時間がかかるこ

とが想定されますが、今年度中に実施するように検討しておりますので、よろしく

お願いいたします。 


